



Los manifestantes convocados en el Patio de Escuelas y la imagen de Fray Luis cubierta con plástico negro.



Los alumnos encerrados hicieron una barricada para evitar el paso.

"INDIGNADOS" ■ CONCENTRACIÓN ILEGAL

## Un grupo del 15-M se encierra en Geografía tras poner en peligro la estatua de Fray Luis

■ Pasaron la noche en la facultad sin permiso  
■ Varios manifestantes se subieron a la escultura para envolverla con un plástico

L.G.

Lo que empezó siendo una manifestación contra los recortes educativos convocada por el movimiento 15-M y secundada por CEA (Colectivo Estudiantil Alternativo) acabó convirtiéndose en un encierro ilegal de más de medio centenar de "indignados" en la facultad de Geografía e Historia.

La manifestación, que había partido desde la Plaza Mayor bajo el lema "La Educación no se vende, se defiende", debía haber finalizado frente a la fachada de la Universidad de Salamanca. Sin embargo, un numeroso grupo del 15-M optó por continuar las protestas en el centro universitario "para demostrar que la universidad nos pertenece a todos", como aseguraron.

Antes de abandonar el Patio de Escuelas dos jóvenes manifestantes se encaramaron a la estatua de Fray Luis de León para envolverla por completo con un plástico negro como símbolo de su rechazo a la actual situación universitaria.

Ya en la Facultad de Geografía e Historia, y sin vigilancia policial, los jóvenes utilizaron los bancos de madera y varios sillones para levantar una pequeña barricada junto a una de las puertas de entrada. Obstáculo que tuvieron que sortear algunos de los docentes que a esa hora permane-

### RECTORADO

**■ LA UNIVERSIDAD CONSIENTE EL ENCIERRO.** Tras el encierro, la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, explicó que desde la Universidad habían decidido no desalojar a los estudiantes y consentir la celebración de su asamblea y su encierro, siempre que se comportasen con respeto. Además, señaló que en todo momento un vigilante iba a controlar la situación, aunque Pita se mostró convencida de que este movimiento solo busca notoriedad y que no habría incidentes. Hoy esperarán a ver cómo evoluciona el conflicto para tomar una decisión.

cían trabajando en el centro.

La presencia de un redactor y un fotógrafo de este medio de comunicación empezó a molestar a los "indignados" allí concentrados, que llegaron incluso a amenazarles por estar realizando su trabajo, además de tomarles fotografías con sus teléfonos móviles con el fin de intimidarles.

Pasadas las nueve de la noche, hora de cierre de la facultad, medio centenar de jóvenes del 15-M decidió pasar la noche en el centro donde celebraron una asamblea para acordar las próximas actuaciones.